

**ATTESTATION D'ASSURANCE
INSURANCE CERTIFICATE**

N° de police / Policy number : 7.400.932

Nous soussignés, **AIG EUROPE S.A.**, Succursale pour la France, TOUR CBX - 1 PASSERELLE DES REFLETS, 92400 COURBEVOIE attestons couvrir les conséquences pécuniaires de la Responsabilité Civile Exploitation et Après Livraison de la société :

*We undersigned **AIG EUROPE S.A.**, France branch located TOUR CBX - 1 PASSERELLE DES REFLETS, 92400 COURBEVOIE certify that financial consequences resulting from general liability /and products liability are/is covered for the below company:*

**ECOLAB SNC
10 AVENUE ARISTIDE BRIAND
92220 BAGNEUX**

Agissant tant pour son compte que pour celui de qui il appartiendra et notamment pour la société suivante :

Acting on its behalf and for who it may concern and specifically for the following subsidiary:

ECOLAB PEST FRANCE

Date d'effet : 01/12/2025
Effective date : 2025/12/01

Date d'expiration : 01/12/2026
Expiration date : 2026/12/01

Les garanties sont les suivantes :
The following guarantees apply:

RESPONSABILITE CIVILE EXPLOITATION ET APRES LIVRAISON
GENERAL LIABILITY AND PRODUCTS LIABILITY

DOMMAGES CORPORELS ET MATERIELS
BODILY INJURY, PROPERTY AND DAMAGE

L'équivalent en € de 50.000 USD par année d'assurance / *Equivalent in EUR of 50.000 USD per aggregate*

« Les termes et conditions contenus dans la présente attestation sont susceptibles de changer à la demande du Preneur d'Assurance de la police MASTER et sous réserve de l'accord définitif du bureau Producteur AIG, lors de l'émission de la police finale. Les montants de garanties, sous-limites et franchises définitifs seront fixés dans les conditions particulières de la police pour la même période d'assurance. »

"Terms and conditions stated above in this certificate can be modified at the Master policy holder's request and subject to AIG Producing Office's final agreement when the final policy is issued. Limits of coverage, sub-limits and final deductibles will be settled under the policy's special conditions for the same insurance period."

**La présente attestation n'implique qu'une présomption de garantie à la charge de l'assureur.
La garantie s'applique exclusivement dans les termes et conditions du contrat.**

***This certificate is issued for informational purposes only and does not replace the full contract.
Coverages apply exclusively under the terms and conditions of the policy.***

PARIS LA DEFENSE, le 13 novembre 2025
PARIS LA DEFENSE, on November 13, 2025

POUR LA COMPAGNIE,

AIG Europe SA
Tour CBX - 1 Passerelle des Reflets,
CS 60234 - 92913 Paris La Défense Cedex
Tel : 01 49 02 42 22
Facsimile: 01 49 02 44 04

Les données à caractère personnel qui nous sont transmises font l'objet d'un traitement automatisé destiné à assurer la bonne gestion de nos activités.
Les personnes concernées peuvent exercer leur droit d'accès, de rectification, de limitation, d'opposition, d'effacement ou de portabilité en nous contactant à l'adresse postale ci-dessous. Notre Politique de protection des données à caractère personnel est disponible sur notre site à l'adresse suivante :
<http://www.aigassurance.fr/protection-des-donnees-personnelles>

AIG Europe S.A. – compagnie d'assurance au capital de 47 176 225 euros, immatriculée au Luxembourg (RCS n° B 218806).
Siège social : 35 D Avenue J.F. Kennedy, L-1855, Luxembourg.

Succursale pour la France : Tour CBX - 1 Passerelle des Reflets, 92400 Courbevoie - RCS Nanterre 838 136 463
Adresse Postale : Tour CBX - 1 Passerelle des Reflets, CS 60234, 92913 Paris La Défense Cedex - Téléphone : +33 1.49.02.42.22 - Facsimile : +33 1.49.02.44.04